

BAB IV PENUTUP

A. Kesimpulan

Bintu Shaṭi' merupakan salah satu penafsir yang mempunyai temuan penting yaitu tidak ada kata-kata yang memiliki makna yang serupa dalam al-Qur'an, hal ini biasa disebut sebagai *lā tarāduf fi al-Qur'ān*. Di dalam al-Qur'an ada banyak kata-kata yang sama namun memiliki makna yang berbeda, sebaliknya juga ada kata-kata yang berbeda namun memiliki makna yang sama. Hal tersebut menunjukkan bahwa isi penyampaian di dalam al-Qur'an memiliki maksud dan tujuannya masing-masing sesuai dengan konteksnya.

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis di atas, dapat disimpulkan bahwa kata *rijāl* tidak hanya memiliki satu makna yang sama. Melainkan memiliki beberapa makna yang berbeda, ketika digunakan dalam al-Qur'an yaitu sebagai berikut: (1) kata *rijāl* yang menunjukkan makna manusia, (2) kata *rijāl* yang menunjukkan makna laki-laki yang memiliki fungsi sebagai Rasul, (3) kata *rijāl* yang menunjukkan makna laki-laki dengan fungsinya sebagai suami, suami yang bertanggung jawab atas istrinya dan suami yang berhak rujuk kepada istrinya selama masa idah (4) dan kata *rijāl* yang menunjukkan makna berjalan kaki, perintah haji dengan berjalan kaki dan perintah sholat dengan berjalan kaki ketika dalam keadaan perang.

B. Saran-saran

Tidak ada batasan dalam mengkaji al-Qur'an, terutama dalam mengkaji kebahasaannya yang menjadi unsur kemukjizatan dalam al-Qur'an. Seperti pada penelitian ini, yaitu tentang kata *rijāl* dengan menggunakan teori antisionimitas. Tentu saja penelitian ini tidak akan mencapai batas maksimal, karena terbatasnya kemampuan penulis. Berdasarkan kesimpulan di atas, maka saran penulis untuk penelitian berikutnya tentang kata *rijāl* adalah menggunakan teori yang berbeda misalnya, teori *al-Wujūh wa-Nazā'ir* Salwa Muhammad, Teori Hermeneutika, dan lain-lain.

Menurut penulis, tidak ada penelitian ilmiah yang sempurna. Sesempurna apapun karya ilmiah masih terdapat celah yang dapat diteliti lebih lanjut lagi. Penulis juga berharap kritik dan saran dari pembaca agar tulisan ini bisa lebih baik lagi.

